

Año I - Núm. 7

Granollers, 9 Marzo 1950

R dacción y Administración: S. Roque, 1

El 11 Campeonato Comarca del Vallés

La Roca otra vez líder al ser batido el Llinás en Vilanova - Meritísimo empate del Montornés en Cardedeu - Sigue el Palau líder en el Torneo Consolación

Sique la cerrazón en la Fase Final. Si hasta ahora había un club que parecía no iba a poder con el impetu incial de los demás, que empezaban a cogerle delantera, -el Montmeló- ésta ha reaccionado en forma tremebunda y el aplastante 6-2 encajado por los de La Ametlla, que si bien es verdad se presentaron faltos de varios titulares no lo es menos que ocho días antes batieron a uno de los favoritos. No podía achacarse el discreto papel que venían realizando los montmelonenses, que actuaban con el mismo conjunto que tan brillantemente se clasificó campeón de grupo, mas que a una baja forma pasajera y era de esperar esta reacción que debe ser un aviso para los próximos rivales de los blanquiazules. Este primer triunfo de los calistas aunque no les saca de dicho ingrato lugar les da esperanzas para venideras jornadas.

El Llinás no ha podido conservar el puesto que conquistó la semana anterior. Aunque tras pasar mu-chas dificultades los vilanoveses se impusieron y después de anular la ventaja inicial de sus rivales lograron la victoria a escasos minutos del final, mejorando con ello su clasificación, colocándose a dos puntos del actual líder, su eterno rival La Roca, el cual tuvo que sudar lo suyo para hacer perder al roqueño Martorellas el primer partido del Campeonato.

El Cardedeu, que por lo visto pasa por un mal momento, ha tenido un nuevo tropiezo, éste en su campo, frente al Montornés, el cual, a pesar de no saber todavía lo que es la victoria, se está situando, gracias a este magnífico punto arrancado en tan difícil terreno, en excelente posición en vista a venideros encuen-

Mientras el Vilamajor anotábase contundente victoria -la primera del Torneo sobre el animoso conjunto de la Hierro, consiguiendo con ello un magnífico segundo lugar, a un solo punto del primer clasificado y al acecho del más pequeño descuido de éste para suplan-

Como pueden ver la cosa está que arde. Sólo cuatro puntos de distancia separan el que capitanea el grupo con el colista y ello da un interés inusitado a la próxima jornada que puede esclarecernos, según sus resultados, bastante la clasificación o bien, si ello es posible, embrollarla más de lo que está. Los tres primeros clasificados juegan fuera -el lider pasa por Granollers, mientras Vitamajor y Llinás se desplazan a La Ametlla y Montornés, respectiva mente- y ni que decir tiene que regresar imbatidos de sus desplazamientos sería un gran paso para su consolidación en los lugares que ahora ocupan.

En el Torneo Consolación van delimitándose posiciones y a través de la clasificación uno empieza a darse cuenta de las posibilidades de cada conjunto. El grupo que forman los de cuatro puntos para arriba parece el de los que van a entablar ta lucha para los puestos de honor, pudiendo añadirse a ellos el Figaró o Santa Eulalia, que consiguieron meritisimos empates en terrenos de dos de los primates, que con el partido pendiente entre ellos pueden sumar dos puntos más que les sitúen de lleno en la zona de los fa-

Sigue primero el Palau que cuenta sus partidos por victorias y aunque momentáneamente parezca lider indiscutible le auguramos dificulta des sin cuento para mantener su privilegiada posición, en las próximas jornadas, pues ellas señalan para el cuadro de Casajuana y compañía dos nada fáciles desplazamientos. Si logra salir con bien de ellos será cuestión de empezar a reconocer las dificultades que habrá

para dostronar a los de Plegamans.

Otro que arrea de lo lindo es el San Pedro de Vilamajor que con su magnífica victoria en La Garriga se ha resarcido con creces del resbalón frente a los Gonzalvos y se ha situado, gracias al empate del San. Feliu en su propia salsa, solo en el

segundo lugar .-

Les siguen en la clasificación dos equipos, el San Feliu que no pudo con un cuadro -el Figaró - que según nos demuestran sus últimos resultados -victoria sobre el Castelltersol y este empate-va a dar también que hablar. Que no se amilanen los pupilos de Canal pues este medio desliz puede ser prontamente borrado, ya que hay equipo para ello y como el domingo vuelven a actuar en casa...

El otro es el Castelltersol, que con su mínima y meritísima victoria en el terreno de un equipo que parecía lanzado ya por la senda de los éxitos, se nos ha reconciliado plenamente demostrándonos que también

habrá que contar con él.

· El partido de la eterna rivalidad se resolvió en tablas, lo que priva al Llisá de acompañar al San Feliu y Castelltersol en el tercer lugar, mientras que su oponente, con et punto arrancado se coloca magníficamente, contando que tiene un partido pendiente a jugar en casa, con el Figaró.

Mientras el Palou vencía claramente en el terreno del modesto Canovellas, situándose con cuatro magníficos puntos, mientras su rival queda colocado momentáneamente en la cola, por lo que esperamos un dramático partido para el próximo domingo en Las Franquesas, para endosarse mutuamente tan ingrato

El Torneo sigue adelantando y el interés va aumentando. Que siga así y tendremos un final de apoteosis.

COMENTATOR.